

Antwort zur Anfrage Nr. 0444/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Geschwindigkeitskontrollen in der Heuerstraße (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie oft fanden im genannten Straßenabschnitt innerhalb der letzten 14 Montage (also seit Anfang 2017) Geschwindigkeitskontrollen statt?

In der Heuerstraße befindet sich eine Messstelle zwischen Heuergrund und der Bgm.-Heinrich-Dreibus-Straße. An dieser Messstelle fanden in den letzten 14 Monaten insgesamt 7 Messungen statt, die letzte am 01.03.2018.

Zu welchem Ergebnis führten diese Kontrollen?
(Beantwortung bitte unter Angabe der jeweiligen Fahrtrichtung)

Hierbei wurde bei insgesamt 1.535 gemessenen Fahrzeugen 109 Geschwindigkeitsüberschreitung festgestellt. In allen Fällen wurde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 8,28 %. Die durchschnittliche Geschwindigkeitsüberschreitung im gesamten Stadtgebiet liegt derzeit bei 3,12 %. Die höchste Geschwindigkeitsüberschreitung lag hier bei 58 km/h.

3. Wäre die Verwaltung bereit, die Geschwindigkeitskontrollen im genannten Straßenabschnitt vorübergehend im engeren zeitlichen Abständen durchzuführen? (der Ortseirat würde dies sehr begrüßen)

Das Verkehrsüberwachungsamt wird auch weiterhin in unregelmäßigen Abständen und zu verschiedenen Uhrzeiten Messungen in der Heuerstraße durchführen.

Mainz, 09.03.2018

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete